

Schwestern-Duell Höhepunkt der Tanz-Saarlandmeisterschaft

Titelkämpfe finden in der ATSV-Halle statt.

SAARBRÜCKEN (om) Nach knapp zweieinhalbjähriger Corona-Pause finden an diesem Sonntag, 25. September, wieder Tanzsport-Saarlandmeisterschaften statt. Die Wettbewerbe beginnen um 10.45 Uhr in der Halle des ATSV Saarbrücken am Lulustein. Ausrichter ist die Tanzsport-Abteilung Fortuna im ATSV, die mit 16 Paaren auch der am stärksten vertretene Verein ist.

Insgesamt gehen knapp 40 Paare aus neun Vereinen in 13 Wettbewerben an den Start. Dabei kommen die Freunde der temperamentvollen lateinamerikanischen Rhythmen ebenso auf ihre Kosten wie die Liebhaber der eleganten Standardtänze.

Höhepunkt des Turniertages ist ab 16 Uhr die Entscheidung in der kombinierten Hauptgruppe A/S Latein. Hier gehen unter anderem die Paare Andrej Ten und Teodora Elena Banciu sowie Daniel Vestfried und Diana Stefania Banciu von Saar 05 Tanzsport aufs Parkett. Beim Duell der beiden Banciu-Schwestern ist die ältere Teodora Elena klar favori-

siert, belegt sie doch mit Partner Andrej Ten in der deutschen Rangliste mit Rang zwölf einen Spitzenplatz. Diana Stefania und David Vestfried liegen auf Rang 70 unter 83 gelisteten Paaren. Das Paar gehört noch der Jugend an, darf sich aber aufgrund einer Doppelstart-Regelung schon mit den Aktiven messen.

Gastgeber Fortuna ist vor allem im Nachwuchsbereich aussichtsreich vertreten. In einigen Startklassen hat der Verein die Titel aber auch schon deshalb sicher, weil in vier der sieben Wettbewerbe im Kinder-, Junioren- und Jugendbereich nur Paare der Tanzsportabteilung des ATSV Saarbrücken am Start sind.

Bei den Senioren in den Standardtänzen schicken mit Schwarz-Gold-Casino und Grün-Gold zwei weitere Saarbrücker Vereine Paare an den Start.

.....
Der Eintritt kostet fünf Euro. Einen Zeitplan und die ausführliche Startliste gibt es im Internet unter:

www.tanzen-slt.de